

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: <b>ARIES HUGO EDI SAPUTRO RURON</b>	Kelas	: IV
NISN/ NIS	: 0111389440 / 1833	Semester	: Gasal
Nama Sekolah	: SD KATOLIK SIDOREJO	Tahun Pelajaran	: 2020/2021
Alamat Sekolah	: DUSUN PEPE RT 031 / RW 015		

### A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
<b>1. Sikap Spiritual</b> Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron, baik dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, berperilaku syukur,
<b>2. Sikap Sosial</b> Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

**KKM Satuan Pendidikan : 60**

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah. Baik dalam hal memahami keunikan diri sebagai anugerah Allah yang patut disyukuri.	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal melakukan aktivitas yang menggunakan rasa syukur dan keunikan diri sebagai anugerah Allah. Baik dalam hal melakukan aktivitas yang menggunakan rasa syukur dan keunikan diri sebagai anugerah Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Sangat Baik dalam hal memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila. Baik dalam hal mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan.	78	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila sebagai satu kesatuan dalam kehidupan sehari-hari.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	82	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Sangat Baik dalam hal menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi . Baik dalam hal mencermati keterhubungan antargagasan yang didapat dari teks lisan, tulis, atau visual .	78	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antargagasan ke dalam kerangka tulisan . Baik dalam hal menyajikan hasil pengamatan tentang keterhubungan antargagasan ke dalam tulisan .
4	Matematika	71	C	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menjelaskan pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret. Cukup Baik dalam hal menjelaskan bilangan prima.	77	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret. Cukup Baik dalam hal mengidentifikasi bilangan prima.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	74	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan.	75	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi. Cukup Baik dalam hal menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.. . Cukup Baik dalam hal mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.. .	75	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.. . Cukup Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.. .

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	74	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada. Cukup Baik dalam hal mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi.	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal menggambar dan membentuk tiga dimensi. Baik dalam hal meragakan gerak tari kreasi daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	77	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional*. Baik dalam hal memahami variasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional.	80	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*. Baik dalam hal mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional*.
Muatan Lokal							
9	BAHASA JAWA	71	C	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks dialog, teks cerita, dan teks drama dengan tatakrama.. Cukup Baik dalam hal mengenal, memahami, mengidentifikasi teks puisi modern dalam bentuk lisan dan tulis..	75	B	Ananda Aries Hugo Edi Saputro Ruron Baik dalam hal membaca ekspresif teks puisi modern.. Baik dalam hal membaca ekspresif teks puisi modern..

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Bahasa Inggris	Baik dalam menggunakan kalimat greeting dan conversation, dan mampu mengenalkan diri (introducing) dengan baik.

